

Portale

Internauten neu im Web

[02.03.2011] Das Online-Portal Internauten, das Grundschulern nahebringen soll, wie sie sich vor Gefahren im Netz schützen können, ist vollständig überarbeitet worden.

Bundesinnenminister Thomas de Maizière hat den Startschuss für das neue Informationsportal der Internauten gegeben. Das teilt der Verein Deutschland sicher im Netz mit. Die komplett überarbeitete Website will 8- bis 11-Jährige spielerisch über IT-Sicherheit aufklären. Die Kinder sollen in interaktiven Comic-Episoden und Spielen erfahren, wie sie sich vor Gefahren im Netz schützen können. Zu den Themen gehören unter anderem Soziale Netzwerke, Musik-Downloads, Spam, Suchmaschinen oder Klingeltöne. Realisiert wird das Projekt vom Deutschen Kinderhilfswerk, dem Verein Freiwillige Selbstkontrolle Multimedia-Diensteanbieter und Microsoft Deutschland.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Deutschland sicher im Netz, Internauten, Portale, Datenschutz